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New attitudes towards history in nineteenth-century Britain saw a
rejection of romantic, literary techniques in favour of a
professionalized, scientific methodology. The development of history
as a scientific discipline was undertaken by several key historians of the
Victorian period, influenced by German scientific history and British
natural philosophy. This study examines parallels between the
professionalization of both history and science at the time, which have
previously been overlooked.    Hesketh challenges accepted notions of
a single scientific approach to history. Instead, he draws on a variety of
sources - monographs, lectures, correspondence - from eminent
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Victorian historians to uncover numerous competing discourses.
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Sommario/riassunto « L’histoire des sciences naturelles depuis leur origine jusqu’à nos
jours » est présentée ici pour la première fois en édition bilingue. Ce
volume, amplement annoté et commenté, est le troisième d’une série
de cinq tomes regroupant les cours professés par Georges Cuvier de
1829 à 1832. Cette étude de grande envergure couvre de manière
chronologique ­l’histoire des sciences naturelles sur plus de cinquante
années et s’étend de la fin du xviie siècle à environ 1750. Le lecteur a
ainsi accès à l’atelier historique de Georges Cuvier. Loin d’être une
activité lui paraissant annexe au regard de ses travaux d’anatomiste,
Cuvier y consacra un temps important, consultant de très nombreux
ouvrages en de multiples langues (anglais, allemand, espagnol, latin,
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français). Elle lui conférait aussi une grande notoriété. Prononcées au
Collège de France, ces leçons s’adressaient à un public large et
consacraient son magistère sur les sciences naturelles de l’époque.
Cuvier y présentait l’histoire des sciences comme une marche continue
dont il scandait le développement. Il considérait les siècles ici étudiés
comme une période de profonds changements. Louant la lutte contre
les « dogmatismes » religieux, il en faisait le vecteur d’une nouvelle
liberté de pensée et d’écrire. Reléguant l’étude des anciens, les
sciences naturelles seraient ainsi entrées dans un nouvel âge, celui de l’
observation et de la classification.  Here, for the first time in English, is
Georges Cuvier’s extraordinary “History of the Natural Sciences from Its
Origin to the Present Day.” Based on a series of public lectures
presented by Cuvier from 1829 to 1832, this third of a five-volume
series, translated from the original French and heavily annotated with
commentary, is a detailed chronological survey of the natural sciences
spanning roughly fifty years, from the close of the seventeenth century
to approximately 1750. It is truly astonishing in its detail and scope.
Cuvier was fluent in many languages, English,…


